
华长明：商界精英 饮水思源

“‘提升豫商形象、维护商帮权益、整
合多方资源、谋求更大发展’，这是浙江
省河南商会始终坚持的办会宗旨， 在促
进广大在浙江创业的豫籍企业家事业更
加有序、健康、规范、良性发展的同时，不
断推动豫浙两地经贸往来。”浙江省河南

商会会长华长明说，“我们已先后成功组
办和协办‘

2009

河南———浙江经济贸易
合作洽谈会’、‘

2010

河南———上海经济
技术合作暨旅游项目推介会’ 等多项大
型活动。 ”

作为商人， 华长明无疑是成功的。

1962

年出生于淮滨县新里镇的他，参过
军， 当过小学老师，

24

岁从纺织品零售

起步，一步步走到今天，成为一位拥有淮
滨县万和纺织有限公司、 绍兴县嘉亮纺
织有限公司、绍兴县万和电子有限公司、

河南省浙商纺织有限公司
4

家企业的商
界精英， 逐渐形成以绍兴轻纺城为基地
覆盖全国的商业阵营。

“我们浙江省河南商会
,

是面向所有
在浙江的河南籍企业的民间非营利性团

体组织， 旨在加强会员企业与政府之间
的沟通协调， 构建在浙豫商沟通交流的
平台，以血缘关系和地缘关系为纽带，增
进互信，汇聚人脉、商脉、财脉，互利共
赢， 在豫商的厚重和浙商的机敏中探索
两种商道文化的契合与交融， 深化浙豫
两地民间经济往来。 ”

在
2009

年
9

月
16

日召开的浙江
省河南商会第一次会员大会上，华长明
当选首任会长，成为异地在浙江省正式
成立的第三家省级商会，（下转

02

版）

平桥产业集聚区：围绕主导抓招商 围绕项目抓建设

平桥产业集聚区今年将一方面围绕
主导抓招商， 持续围绕主导产业深入开
展招商引资

,

着力打造广东内衣产业转
移基地和中国纺织品商业协会婚纱礼服
研发生产基地， 强力推进主导产业的集
聚发展， 力争招商引资亿元以上主导产

业企业
3

家，总投资
5

亿元以上。另一方
面围绕项目抓建设，以省、市、区重点项
目建设为抓手， 持续开展重点项目攻坚
活动，强力推进项目建设，不断夯实发展
平台，提升项目承载能力。

☆

概况与亮点
2013

年
1

月至
11

月，平桥产业集聚
区规模以上工业企业主营业务收入累计

完成
75

亿元
,

同比增长
3.5%

；固定资产投
资累计完成

45

亿元，同比增长
29%

；税收
收入完成

2.84

亿元，同比增长
46%

；从业
人员

0.99

万人；利用域外资金
38.3

亿元；

建成区面积达
5.3

平方公里， 新增
0.7

平
方公里，同比增长

15%

；建设道路总里程
30.8

公里，新增
2.5

公里；污水处理厂二
期扩建工程进展顺利； 铺设自来水管网

30

多公里；铺设污水管网
20

公里，新增
6.5

公里； 启建了总负荷
110

千伏的中山
变电站；新增标准化租赁型厂房

7

万平方
米；建设了招工招商服务中心和财税征管
服务中心。

平桥产业集聚区通过围绕主导产业
建设专业园区、 围绕主导产业搞好跟踪
服务、围绕主导产业开展招商引资、围绕
主导产业完善基础配套等方式， 加快主
导产业的集聚发展。

2013

年
1

月至
11

月，共落户企业
12

家
,

总投资
10

亿多元
人民币

,

其中主导产业
9

家。

平桥产业集聚区实行项目督导制，

坚持每半年召开一次项目督导现场会。

实行工作督察制，一方面加强作风督察，

科级干部每周轮流带班，（下转
02

版）

聚焦

务工创业成功人士

追踪

产业集聚区

□

本报专题组

问 冷 暖 送 祝 福

张春香宋效忠等市领导分别走访慰问贫困残疾人和老干部
本报讯（记者马保群）

1

月
24

日
下午， 市委副书记张春香在市残联和
河区有关负责同志陪同下， 走访慰问了
河区部分贫困残疾人， 为他们送去新
春的祝福和问候。

张春香首先来到河区车站办事处
十里社区居委会， 看望贫困残疾人万军。

万军因见义勇为致残， 丧失劳动能力，家
庭生活十分困难。 在万军家，张春香仔细
询问了他的身体、生活、住房等情况，对其
见义勇为的行为给予充分肯定，鼓励他树
立信心，振作精神，克服困难，相信有党和
政府的关怀、有各级组织的帮助，一定能
渡过难关， 并叮嘱随行人员要关心好、照
顾好贫困残疾人，想方设法帮助他们解决

生活中遇到的实际困难，让他们真切感受
到党和政府的温暖。

在贫困残疾人芦世强家中，张春香一
进屋就关切地询问芦世强学习、生活及健
康情况。 当得知芦世强出生时因肢体残疾
遭家人丢弃，被张奶奶捡来抚养至今时，张
春香握着张奶奶的手说：“真不容易，您这
种行为践行了中华民族的传统美德。 今后
不管遇到什么困难，我们共同克服、共同解
决，好好把孩子培养成才。 ”

随后， 张春香又来到残疾人潘玉清
家，详细了解他的病情、家庭收入、年货置
办等情况。 交谈中，潘玉清拉着床上的吊
环边做康复训练边微笑着说：“遇事乐观
一点，虽然我瘫痪在床，但仍每天坚持锻

炼。”张春香对他这种自强不息、乐观从容
的生活态度表示钦佩，嘱咐其家人要保重
身体，照顾好潘玉清，并叮嘱随行人员一
定要更多地关心和帮助残疾人家庭，从细
节入手，用心做好服务，真正把温暖送到
他们的心坎上， 让他们过上一个温馨、欢
乐、祥和的春节。

又讯（记者黄铎马保群）

1

月
25

日上午， 市人大常委会主任宋效忠，

副主任董进才、高曙霞、尹保斌、高潮、李
群茂和市人大常委会秘书长苏锡凌等看
望慰问了姚铁璜、韩世昌、王连基、张中
华、张桂东、杨东飚、张本乐、朱泽宏、范
葳、李全三、胡焕河等老干部。 宋效忠代

表市人大常委会向老干部们致以新春的
问候和祝福。

“快过年了，专程来看望你们，一是
慰问，二是拜个早年，祝你们新春愉快、

身体健康、阖家欢乐！ ”每到一位老干部
家中， 宋效忠都与老干部拉家常、 谈时
事，询问他们的身体、生活情况，衷心祝
愿他们健康、快乐。 在韩世昌家中，看到
老人身体硬朗，精神矍铄，宋效忠十分高
兴。 宋效忠关切地询问他的身体状况和
生活情况，希望他保养好身体，继续关心
信阳的发展。在王连基家中，宋效忠拉着
他的手，向他致以新春的问候。

慰问中， 宋效忠对老干部们多年来
为信阳的经济社会发展和人大工作做出
的贡献表示感谢， 希望老干部们在新的
一年里继续关心信阳的发展， 继续关心
和支持人大工作，多提宝贵意见和建议。

宋效忠表示， 市人大常委会将会落实好
各项老干部工作政策，把老干部关心好、

照顾好， 努力让老干部们拥有幸福的晚
年生活。

□

本报记者向炜

1

月
25

日，市体育局举办
2014

年“促和谐、奔小康”信阳市全民健身广场舞
大赛。 来自河区、平桥区、光山县以及市中心城区各社区舞蹈、健身团体的

16

支代表队参加了比赛。 本报记者郝光摄

我和我的幸福生活

责编：韦海俊审读：赵雪峰组版：孟缘

我用诗歌赞美生活
□

讲述人
:息县文化局原负责人孟庆安 本报记者 杨 柳

整理

“石榴开花红似火，听我唱唱息县
坡。 半夏石灰久盛名， 香稻丸米香全
国， 生态工区似花园， 构建和谐人安
乐。 科学发展谱新曲， 日子越过越红
火。”这是我最近为咱息县产业集聚区
写的一首诗。

今年我
７６

岁了，退休后，我有充
足的时间来写作。 我的获奖作品有古
装历史戏《息夫人挑灯劝君》、表演唱
《送伞》、大鼓书《四两漆》、古体诗《自
勉》、歌曲《好一个天下第一县》等。 灵
感对我来说不成问题， 它源源不断地
来源于生活， 来自生我养我的美丽信
阳、美丽息县。

“锦绣天然茶都城
,

水秀山灵鱼米
乡。 宜居城市创十佳，艳阳清风乐无
疆。 春风拂面艳阳天，党恩惠农人心
暖……盛世农民逢好运，笑在脸上心
里甜。 ”看看，这就是我们老百姓的心

声。 没办法，一遇到感动的事情，我就
要写出来。

有一天，我和老伴儿正在散步，从
广播里听到中央出台八项规定， 我和
老伴心里都非常激动。 激动的情绪一
直往我胸口涌，我一定要写出来。回到
家后，我立刻磨好墨，摊开纸，一首诗
一气呵成———“公生明兮俭生廉，干群
鱼水大如天，八项规定正党风，传统美
德世代传。 ”

息县产业集聚区的蓬勃发展更让
我不得不写。 “绿树林中厂房静，百花
园里见宿舍。无烟无尘无噪音，蓝天碧
水祥云白。美丽新城拔地起，繁荣安定
新气派……”

真不好意思，一说到诗词，我就有
些情不自禁。如今，人们的生活越来越
好，写多少诗词都表达不尽我对生活、

对家乡的热爱。

古老文明传薪火， 今朝明珠更璀
璨。我相信我们的信阳、我们的息县一
定一年更比一年好。
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我市组织收看收听省纪委九届四次全体会议

本报讯（记者高晶晶）

1

月
26

日上午，省纪委九届四次全体会议在郑
州召开，省委书记、省人大常委会主任郭庚茂作重要讲话。 郭瑞民、乔新江、

张春香、宋效忠、王道云、高俊峰、冯鸣、方波、李长根、李湘豫、焦豫汝、杨慧
中、李水等市领导在信阳分会场收看收听了会议。 市委常委、市纪委书记刘
国栋在省主会场参加会议。

要闻简报
郭庚茂在全省党的群众路线教育实践活动第一批总结暨第二批部署会议上强调

真抓实做搞好第二批教育实践活动

为中原崛起河南振兴富民强省凝聚力量

本报讯（河南日报记者刘亚辉）

1

月
26

日，全省党的群众路线教育实践活动
第一批总结暨第二批部署会议在郑州召
开。省委书记、省人大常委会主任郭庚茂
出席会议并作重要讲话， 对我省第一批
教育实践活动进行回顾总结， 对第二批
教育实践活动作出动员部署。他强调，要
认真学习、 深刻领会习近平总书记在党
的群众路线教育实践活动第一批总结暨
第二批部署会议上的重要讲话精神，扎
实搞好第二批教育实践活动， 着力解决
人民群众反映强烈的突出问题， 保持党
的先进性和纯洁性， 巩固党的执政基础
和执政地位， 以作风建设新成效促进各
项工作落到实处。

中央第
14

督导组组长、中华全国供
销合作总社原党组书记、理事会副主任周
声涛代表中央督导组在会上作重要讲话。

督导组副组长、中国侨联原副主席、党组
成员李祖沛和督导组成员专程到会指导。

省领导谢伏瞻、叶冬松、邓凯、李克、刘春
良、周和平、史济春、刘满仓、吴天君、赵素
萍、陈雪枫出席会议，邓凯主持会议。

郭庚茂指出， 我省第一批教育实践
活动成效明显， 为加强和改进党的建设
积累了有益经验。在党中央坚强领导下，

在中央教育实践活动领导小组及中央第
14

督导组的直接指导下，我省第一批教
育实践活动健康发展， 取得重要阶段性
成果，党员干部党性观念、宗旨意识得到

增强， 党员干部队伍和机关的作风明显
好转， 领导班子发现和解决自身问题的
能力不断提高，党群干群关系得到改善，

人民群众感受到了干部作风的新变化，

对活动评价积极认可。

郭庚茂强调， 要充分认识第二批教
育实践活动的重要性紧迫性， 切实增强
责任感使命感。第二批活动片大面广、点
多线长、情况复杂，涉及单位和人员层次
多、数量大，无论是从参加活动的对象范
围、地位作用看，还是从人民群众的期待
期盼看，开展第二批活动任务更加艰巨。

我们要认清形势、把握特点，切实增强搞
好第二批活动的思想自觉和行动自觉，

保持党的先进性和纯洁性， 巩固党的执
政基础和执政地位。要充分认识到，第二
批活动单位处于经济社会发展一线，开
展好活动对于贯彻落实中央和省委决策
部署、推动改革发展至关重要；第二批活
动单位与群众联系更直接更紧密， 开展
好活动对于加强基层基础至关重要；第
二批活动单位涉及的矛盾更加具体实
际， 开展好活动对于有效解决群众反映
强烈的突出问题至关重要； 第二批活动
是第一批活动的延伸和深化， 开展好第
二批活动对于推动整个活动健康有序发
展至关重要。扎实搞好第二批活动，做到
前后衔接、上下联动，有利于进一步形成
经常抓、长期抓的工作机制，解决好第一
批活动还存在的问题， 巩固和扩大活动

成果，不断把作风建设引向深入。

郭庚茂要求， 开展第二批教育实践
活动，要严格落实中央精神，坚持主题不
变、镜头不换，贯彻“照镜子、正衣冠、洗
洗澡、 治治病” 的总要求， 以补精神之
“钙”、除“四风”之害、祛行为之垢、立为
民之制为重点，突出真抓实做，坚持“一
学三促四抓”，坚决反对“四风”，着力解决
人民群众反映强烈的突出问题，推动思想
认识进一步提高、作风进一步转变、党群
干群关系进一步密切、为民务实清廉形象
进一步树立、基层基础进一步夯实。

郭庚茂强调，一要突出真抓实做、从
严要求。二要强化问题导向，着力解决群
众反映强烈的突出问题。 三要敞开大门
搞活动，充分发挥群众积极性。四要注重
以上率下、 分类指导。 五要坚持前后衔
接、上下联动。

郭庚茂强调，要强化组织领导，确保
教育实践活动各项任务落到实处。各地各
部门各单位要把第二批活动作为一项重
大政治任务谋划好、组织好、推进好，落实
领导责任，从严从实督导，加强宣传引导，

坚持两手抓、两促进，始终做到思想上不
放松、标准上不降低、力度上不减弱，确保
教育实践活动善始善终、善作善成，为加
快中原崛起河南振兴富民强省凝聚力量。

周声涛对我省第一批教育实践活动
取得的明显成效给予充分肯定。 他指出，

总的看，河南第一批教育实践活动紧紧围

绕为民务实清廉主题，按照“照镜子、正衣
冠、洗洗澡、治治病”的总要求，紧紧抓住
领导机关、 领导班子和领导干部这个重
点，深入查摆和解决形式主义、官僚主义、

享乐主义和奢靡之风问题，以“一学三促
四抓”为途径和载体，真抓实做，取得了明
显成效，创造了有自身特点的宝贵经验。

周声涛强调，抓好河南省第二批教育
实践活动，要认真贯彻落实习近平总书记
在党的群众路线教育实践活动第一批总
结暨第二批部署会议上的重要讲话精神，

下大力气继续抓好整改方案的落实，加快
推进制度建设，努力建立联系群众、转变
作风的长效机制。 下一步，教育实践活动
要坚持围绕中心、服务大局，正确处理教
育实践活动同日常工作的关系， 把扎实
开展教育实践活动同学习贯彻党的十八
大、 十八届三中全会和中央一系列重要
会议精神结合起来， 引导广大党员干部
坚定信心、攻坚克难，把教育实践活动中
激发出来的热情转化为全面深化改革、

推进河南科学发展的强大动力。

邓凯在主持会议时要求， 认真学习
领会这次会议精神， 在吃透中央精神和
省委部署的基础上， 科学谋划好第二批
教育实践活动并扎实组织实施， 确保活
动达到预期目的和效果。

会议以电视电话会议形式举行。 在
省辖市、省直管县（市）和县（市、区）设分
会场。

我市组织收看收听全省党的群众路线教育实践活动

第一批总结暨第二批部署会议

本报讯（记者马保群）

1

月
26

日下午，我市组织收看收听了全省党的
群众路线教育实践活动第一批总结暨第二批部署会议。 会议对第一批教育
实践活动进行总结，对第二批教育实践活动进行部署。

市领导张春香、宋效忠、王道云、高俊峰、冯鸣、方波、袁玉新、李长根、李
湘豫、杨慧中、李水等在信阳分会场收看收听了会议。

市委办公室、市人大办公室、市政府办公室、市政协办公室，市纪委、市
委组织部、市委宣传部、市委统战部、市委政法委有关负责同志，市直单位主
要负责同志，各管理区（开发区）党政主要负责同志，相关企业负责人等收看
收听了会议。

▲ ▲ ▲ 详见今日
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